

Anexo 1
Atención de Actividades Adicionales

Actividades	
Denominación	Descripción de lo realizado
Transparencia y Acceso a la Información	<p>La Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica atendió diecinueve solicitudes en materia de transparencia y acceso a la información pública en el periodo de octubre a diciembre de 2015, las cuales versaron sobre los siguientes temas:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ciudadanos que rechazaron participar como funcionarios de mesa directiva de casilla durante la primera etapa de capacitación a nivel nacional, funcionarios sustituidos en la segunda etapa de capacitación electoral, y ciudadanos tomados de la fila en los procesos electorales federales 2009, 2012 y 2015. • Información sobre la Integración de Mesas Directivas de Casilla en el Proceso Electoral 2014-2015. • Aportaciones en los talleres que se realizaron con los vocales de Capacitación Electoral y Educación Cívica en 2013 consideradas para la elaboración del examen de conocimientos, habilidades y actitudes, aplicados a los aspirantes para Supervisor Electoral y/o Capacitador Asistente-Electoral en el proceso electoral 2014-2015. • Presupuesto ejercido por el INE para la elaboración de materiales de capacitación en el proceso electoral 2014-2015. • Zonas de Responsabilidad Electoral (ZORES) que se conformaron durante el proceso electoral 2014-2015 para realizar la capacitación de funcionarios de casilla en las entidades federativas de Hidalgo y Aguascalientes. • Base de datos del Estudio Censal sobre la participación ciudadana de las elecciones federales 2009 y 2012, específicamente las variables entidad, distrito, municipio, sección, casilla, sexo, edad y condición de voto. • Descripción de la campaña institucional para la renovación de credenciales para votar con terminación 15. <p>Información o datos técnicos de los spots de la campaña institucional.</p>
	<p>Durante este trimestre se llevaron a cabo las siguientes actividades de enlace de la DECEyEC:</p> <p>1. Igualdad de Género y No Discriminación</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se organizó la 6ª Sesión Ordinaria del GTGNDyCLdel Instituto Nacional Electoral, celebrada el 30 de noviembre de 2015; para lo cual se elaboró la documentación necesaria para el desahogo de los puntos del orden del día, la minuta y los acuerdos. • Se asistió el 27 de octubre a la reunión preparatoria convocada por el Consejo Nacional para el Desarrollo y la Inclusión de las personas con Discapacidad (CONADIS) para revisar la matriz para la atención de observaciones y recomendaciones en materia de derechos de las personas con discapacidad formuladas por la ONU a México. • Derivado de una solicitud de la Unidad Técnica de Igualdad de Género y No Discriminación (UTIGyND) sobre la impartición de un curso de prevención del hostigamiento y acoso sexual o laboral, se apoyó en la coordinación de dichos cursos realizados los días 1 y 2 de diciembre, en dos grupos, uno matutino y otro vespertino en ambos días.

Actividades	
Denominación	Descripción de lo realizado
	<ul style="list-style-type: none"> • Se atendió la solicitud de la UTIGyND relativa a responder un cuestionario en materia de apoyos y salvaguardias para el ejercicio de la capacidad jurídica de las personas con discapacidad. • En atención a una solicitud de la UTIGyND, se coordinó la integración, con base en las aportaciones de las direcciones de área, del análisis de buenas prácticas, áreas de oportunidad y recomendaciones en materia de género en los procedimientos bajo la responsabilidad de la DECEyEC en el PEF 2014-2015. • Fueron elaborados y remitidos a las unidades responsables los formatos para integrar el informe del 4to. Trimestre del Grupo de Trabajo de Género, No Discriminación y Cultura Laboral. <p>2. Planeación Institucional</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se gestionó la firma de los reportes de avances de los proyectos de la Cartera Institucional de Proyectos (CIP) a cargo de las direcciones de área de la DECEyEC, correspondientes al mes de abril de 2015. Se entregaron los reportes, debidamente firmados, de los avances al mes de abril de los proyectos a cargo de la DCE, DDyCI y DECyPC. • Se gestionó la firma de los reportes de avance de los proyectos a cargo de la DECEyEC al mes de agosto de 2015. Derivado del nombramiento del Lic. Fernando Saúl Limón Rodríguez como Encargado de Despacho de la DDyCI, se solicitó mediante oficio INE/DECEyEC/2068/2015 el cambio de líder de proyecto a cargo de dicha dirección de área. • Se gestionó y envió a la UTP los reportes de avances de los proyectos a cargo de la DECEyEC al mes de septiembre de 2015. <p>3. Servicio Profesional Electoral Nacional (SPEN)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se coordinó la entrega de las observaciones al anteproyecto de Estatuto del Servicio Profesional Electoral Nacional, con las direcciones de área de la DECEyEC. • Se hizo de conocimiento del personal del SPEN adscrito a la DECEyEC, la aprobación del Dictamen de Resultados de la Evaluación del Desempeño 2014 por parte de la Junta General Ejecutiva. • Se asistió el 4 de diciembre a la reunión de trabajo para apoyar las actividades que la Dirección Ejecutiva del SPEN lleva a cabo en materia de integración del Catálogo de Cargos y Puestos del SPEN. • Se asistió el 4 de diciembre a la reunión de trabajo, con personal de la Dirección Ejecutiva del SPEN, para conocer el calendario de trabajo para el despliegue de metas 2016. <p>4. Administración</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se asistió a la 2ª y 3ª sesiones extraordinarias del comité de bienes muebles del INE, celebradas los días 19 de noviembre y 2 de diciembre, respectivamente. • Se acudió el 15 de diciembre, a la décima segunda sesión ordinaria del Comité Central de Obras y Servicios relacionados con las mismas, en la que se presentó, para dictaminación, la solicitud de excepción a la licitación pública para llevar a cabo, mediante el procedimiento de adjudicación directa, la contratación de servicios para la "Elaboración del Desarrollo del Plan Maestro del Conjunto Tlalpan del Instituto Nacional Electoral", de conformidad con el

Actividades	
Denominación	Descripción de lo realizado
	<p>Capítulo Tercero, fracción III, del Manual de Integración y funcionamiento del Comité Central de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las mismas.</p> <p>5. Vinculación con órganos desconcentrados</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se elaboró oficio con propuestas para la ocupación de las vacantes de las vocalías de capacitación electoral y educación cívica de las 06, 07 y 09 juntas distritales de Chihuahua, a través de la figura de Encargadurías de Despacho. • Se actualizó el directorio de vocalías ejecutivas y de capacitación electoral y educación cívica, con la información recibida a través de las bitácoras de incidencias y con las fotografías de las y los vocales ejecutivos y de capacitación electoral y educación cívica. <p>6. Junta General Ejecutiva</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se asistió a la reunión informativa sobre la Estrategia para la implementación del Sistema de Inteligencia Institucional (SII). <p>7. Proceso Electoral</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se asistió a la primera sesión ordinaria y final de la Comisión del Plan y Calendario Integral del Proceso Electoral Federal (PyCIPEF). • Se gestionó e integró la respuesta de la DECEyEC a la solicitud de la Dirección del Secretariado respecto a la información de la Memoria del Proceso Electoral Federal 2014-2015 ordinario.
Procedimiento para la recopilación de incidencias que afecten el adecuado desarrollo de las actividades de la Vocalía de Capacitación Electoral y Educación Cívica en los órganos desconcentrados.	<p>Las 32 juntas locales ejecutivas enviaron sus reportes durante este trimestre: 96 bitácoras mensuales, así como 135 reportes sobre incidencias que afectan el adecuado cumplimiento de las actividades de capacitación electoral y educación cívica, tanto en las juntas locales como en las distritales, de los cuales, 62 eran incidencias y 73 fueron reportes de seguimiento de las incidencias previamente comunicadas.</p> <p>La información se concentró en el “Informe semanal de incidencias en órganos desconcentrados”, durante las 12 semanas del periodo de octubre a diciembre, y se informó semanalmente al Director Ejecutivo.</p>
Boletín informativo mensual	<p>Se elaboraron y enviaron al personal de la DECEyEC y a los órganos desconcentrados tres ejemplares, correspondientes a los meses de octubre, noviembre y diciembre de 2015. Asimismo, se gestionó su incorporación a la Intranet institucional.</p>